

Betreff:

Jugendarbeit in den Krautgärten (FDP)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, wie sich die finanzielle Situation der Jugendarbeit im Bereich Krautgärten nach dem Ausscheiden der Wohnbau Mainz z. Zt. darstellt.

Weiterhin wird der Magistrat gebeten, die außerordentlich erfolgreiche Jugendarbeit in diesem Bereich im bisherigen Umfang auch für die Zukunft sicherzustellen.

Der Jugendpavillon Krautgärten ist für seine erfolgreiche Jugendarbeit bekannt und wird nicht nur von der Kasteler, sondern auch der Kostheimer Jugend genutzt. Dank der bisherigen Jugendarbeit konnte erreicht werden, dass in diesem Bereich keine Auffälligkeiten in der Vergangenheit zu verzeichnen waren. Daher ist es wünschenswert, die bisherige Jugendarbeit dort im bisherigen Umfang fortzusetzen, damit sich hier kein sozialer Brennpunkt entwickeln kann.

Mainz-Kastel, 14.08.2009

Deusser-Bettin